

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa karena atas berkat dan karunia-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan. Skripsi ini berjudul “Analisis Pelaksanaan Praktikum Biologi di Kelas XI SMA Swasta Budisatrya Medan T.P. 2019/2020” disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini, penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada Ibu Dra. Aryeni, M.Pd selaku dosen pembimbing skripsi yang telah memberikan bimbingan, arahan dan saran kepada penulis sejak awal penulisan, penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Ibu Salwa Rezeqi, S.Pd., M.Pd., Ibu Dina Handayani, S.Pd., M.Si., dan Ibu Wina Dyah Puspita Sari, S.Si., M.Si., selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Ahmad Shafwan Pulungan, S.Pd., M.Si selaku dosen pembimbing akademik yang telah membimbing dan memotivasi penulis selama perkuliahan, Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Dr. Syamsul Gultom, S.KM., M.Kes selaku Rektor Universitas Negeri Medan, Ibu Dr. Fauziyah Harahap, M.Si selaku Dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan, Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd selaku Ketua Jurusan Biologi Universitas Negeri Medan dan Bapak Wasis Wuyung Wisnu Brata, S.Pd., M.Pd selaku Ketua Program Studi Pendidikan Biologi Universitas Negeri Medan.

Ucapan terima kasih kepada Bapak dan Ibu serta staff pegawai Jurusan Biologi yang telah memberikan ilmu pengetahuan dan membantu penulis selama perkuliahan. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Kepala Sekolah, Para Guru dan Siswa SMA Swasta Budisatrya Medan terkhusus kelas XI IPA-1 dan XI IPA-2 serta staff pegawai tata usaha yang telah banyak membantu penulis selama penelitian berlangsung sehingga skripsi ini dapat terselesaikan.

Teristimewa ucapan terima kasih yang tak terhingga penulis ucapkan kepada Ayah, Ibu dan saudara-saudari penulis yang turut memberikan dukungan

dan nasehat kepada penulis dalam menyelesaikan studi di Universitas Negeri Medan hingga selesainya skripsi ini.

Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada teman seperjuangan Pendidikan Biologi 2016 D yang telah memberikan semangat dan dorongan serta membantu menyelesaikan skripsi ini. Serta teman-teman lainnya yang tidak bisa disebutkan satu persatu.

Penulis menyadari masih banyak kekurangan dalam penyusunan skripsi ini, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang membangun dari pembaca untuk kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini bisa bermanfaat bagi pembaca dan dunia pendidikan.

Medan, 25 Juni 2020

Penulis,



Steven Manatar Simarmata

NIM. 4163141049